

Antrag Nr. 07-F-01-0094
SPD

Betreff:

Besetzung der Stelle der Kommunalen Frauenbeauftragten
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.09.2007

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der offiziellen Mitteilung des Oberbürgermeisters zufolge wird die derzeitige Kommunale Frauenbeauftragte mit Ablauf des Septembers das Frauenreferat verlassen. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie und in welchem Zeitrahmen die Stelle neu besetzt, bzw. wie die Geschäfte dort weiter geführt werden sollen.

Der Magistrat wird darüber hinaus gebeten, wegen der Bedeutung des Frauenreferates bei der Folgebesetzung der Stelle der Frauenbeauftragten wieder die politischen Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung zu beteiligen.

Wiesbaden, 04.09.2007

gez.

f.d.R.

Nadine Ruf
Frauenpolitische Sprecherin

Hanne Jansen
Fraktionsassistentin